



Communiqué

Nouvelle directrice générale de l'Institut d'administration publique de Québec.

Québec, le 10 septembre 2019 – Les membres du conseil d'administration de l'Institut d'administration publique de Québec (IAPQ) ont procédé à la nomination d'une nouvelle directrice générale, le 6 septembre. Il s'agit de M^{me} Annie Savoie.

M^{me} Savoie succède à M^{me} Marlyne Casey, directrice générale depuis 2012. Les membres du Conseil ont souligné les réalisations, la qualité du travail et l'engagement sans faille de cette dernière pendant toutes ses années à la barre de l'IAPQ. Sa successeuse intègre ainsi une organisation en santé, reconnue pour sa mise en valeur de l'excellence et des pratiques innovantes du service public.

Forte d'une expérience en communication et en ressources humaines au sein de divers ministères et organismes publics, M^{me} Savoie prend la relève et entreprend ce nouveau défi avec enthousiasme. Elle aura notamment pour mandat de mettre en œuvre la planification stratégique 2019-2022 de l'IAPQ, qui vient marquer une volonté de faire de l'Institut une structure à portée québécoise et de développer son offre de services en proposant une programmation encore plus diversifiée sur les différentes dimensions de l'administration publique.

L'IAPQ poursuit donc sur une belle lancée la réalisation de sa mission, avec la collaboration de ses partenaires et des différents réseaux de l'administration publique au Québec.

À propos de l'IAPQ

L'Institut d'administration publique de Québec est un organisme à but non lucratif. Sa mission première est de promouvoir l'excellence dans l'administration publique en encourageant les pratiques exemplaires et en reconnaissant le travail des personnes qui ont atteint de hauts standards dans ce domaine.

– 30 –

Source : Institut d'administration publique de Québec
Tél. : 418 641-3036